

## Sat Resnarkoba Polres Lebak Ingatkan Penyalahgunaan Peredaran Narkoba, Program Sholat Shubuh Keliling (Suling)

Farid Padlani - [LEBAK.NYARIOS.COM](http://LEBAK.NYARIOS.COM)

Oct 14, 2024 - 11:05



**Lebak, PublikBanten id RangkasBitung** – Kasat Narkoba Polres Lebak AKP Ngapip Rujito, S.H melaksanakan salah satu program Commander Wish yakni Kegiatan Sholat Subuh Keliling (Suling) yang bertempat di Masjid Jami AT-Taqwa, Kp. Nyomplong, Desa Cibadak Kecamatan Cibadak kabupaten Lebak Provinsi Banten pada Senin (14 Oktober 2024).

Kegiatan Sholat Subuh Keliling (Suling) bertujuan untuk mempererat silaturahmi Polri kepada masyarakat sebagaimana tugas pokok Polri yakni sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat serta merupakan salah satu program Commander Wish Kapolda Banten, dalam rangka Cooling System Pilkada 2024.

Turut hadir dalam kegiatan program subuh keliling (Suling) Kasat Narkoba Polres Lebak Ngapip Rujito, S.H, Kanit 1 Sat Narkoba Polres Lebak IPDA Saepudin, Jajaran Anggota Res Narkoba Polres Lebak, Kades Burhanudin, SE, Ketua DKM KH.Muhidin, Tokoh Ulam Tau Masyarakat KH. Sarman, Para santri Ponpes Nurwidia, dan Jamaah Masjid AT-Taqwa.

Kapolres Lebak AKBP Suyono, S.I.K. Melalui Kasat Narkoba Ngapip Rujito, S.H menyampaikan agar masyarakat khususnya para orang tua untuk menjaga anak-anak dari hal-hal yang tidak diharapkan.

“Saya mengingatkan kepada warga masyarakat khususnya para orang tua agar bersama-sama kita memperhatikan anak-anak kita agar tidak terjerumus ke dalam pergaulan yang tidak diharapkan, kita harus menjadi polisi bagi diri kita sendiri untuk menciptakan situasi yang tetap kondusif di wilayah hukum polres lebak,” kata Ngapip

Karena itu, kata Ngapip pihaknya berharap pesan yang disampaikannya melalui sholat subuh keliling (Suling) ini, bisa diimplementasikan di lingkungan warga masyarakat masing – masing.

"Saya meminta kepada para jamaah dan warga jangan segan-segan untuk memberikan informasi kepada kami atau kepala desa setempat, terkait adanya indikasi penyalahgunaan narkoba dan aksi tawuran warga," sambungnya.

Ngapip, mengajak para jamaah khususnya orang tua agar menjaga dan menasehati anak-anaknya yang beranjak remaja agar tidak terlibat konsumsi obat-obatan sejenis tramadol, exsimer, atau sabu dengan undang-undang 39 tahun 2009 dan juga banyak yang anak-anak remaja sering terjadi tawuran.

” Tentunya, dengan kerja sama semua pihak, baik tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda, kedepannya kita harapkan akan mampu mencegah dan memberantas peredaran narkoba, khususnya di daerah hukum Polres Lebak,”Ucapnya.

“Saya juga mengucapkan terimakasih kepada jamaah subuh, sekalian yang telah berkenan meluangkan waktunya untuk kami dalam menyampaikan pesan-pesan tentang penyalahgunaan peredaran narkoba di wilayah hukum polres Lebak.

diakhir sambutannya Kasat Narkoba Polres Lebak Ngapip Rujito, S.H mengimbau kepada para orang tua agar selalu menjaga anak-anaknya agar tidak terlibat tawuran. “Jaga anak kita dari tawuran dan penyalahgunaan narkoba dan lain-lain,” pungkas Ngapip.

Kades Cibadak Burhanudin, mengucapkan terima kasih kepada Polres Lebak Polda Banten atas program subuh keliling masjid yang ada. Dia berpesan kepada

masyarakat senantiasa menjaga kerukunan dan memberikan pesan pada para jamaah dan agar orang tua mereka bisa menjaga anak-anaknya, harus bisa menjauhi barang haram seperti narkoba, seperti apa yang di paparkan sama pak Ngapip selaku kasat narkoba Polres Lebak.

“Kita jaga kampung kita aman, supaya kerja dan ibadah kita aman, kita belajar dari negeri lain yang hilangnya aman akibat tidak mampu menjaga kerukunan. Harapan dan doa, silaturahmi tetap kita jaga,” tandasnya.

( Tim media)